

## Encore pris en flagrant délit de manif Ça doit être le chapeau qui attire les journalistes



350 personnes, essentiellement des sympathisants de la CGT, ont défilé hier dans les rues de la cité thermale.

### La CGT comme à la maison

Un peu boudée par certaines organisations syndicales et les jeunes, la manifestation vittelloise avait des accents cégétistes. Elle a tout de même rassemblé 350 personnes.

Il n'avait pas connu le chambardement de 2006 et les mouvements relatifs à la cité Waters. Habitée plutôt calme et la cité thermale a été traversée après-midi par un cortège de « manifestants » nombreux et divers, pour leur désarroi contre la casse des retraites... dans la cité certain Jean-Jac-

ques Gauthier. Tout un symbole ! Aussi, pour l'occasion, les cégétistes en force avaient préparé une petite surprise à leur député, avec notamment un « j'accuse » adapté à la sauce thermale : « J'accuse le député de l'ouest vosgien d'avoir voté la loi sur la réforme des retraites. J'accuse le député de soutenir Sarkozy dans la casse des acquis sociaux [...] »

La liste est longue des accusations portées à l'encontre du député qui aura également eu l'honneur de retrouver en fin de journée une banderole « Non à la réforme des retraites » en bordure de sa propriété.

Bref, si la motivation ne faiblit pas dans les rangs des syndicalistes, le rendez-vous vittellois s'est déroulé dans la bonne humeur, « à la bonne franquette », diront certains, plutôt satisfaits de la tournure des opérations. « Même si la réforme a été votée, rien n'est réglé, notamment en ce qui concerne son financement, l'emploi des seniors et les con-

ditions de travail. Le président n'a pas encore promu la loi. Ce sont des combats difficiles à mener, mais nous irons jusqu'au bout », assure le responsable de l'union locale CGT de Neufchâteau, Philippe Moyaux.

Quant aux relations entretenues par la CGT avec les autres organisations syndicales, qui ont refusé l'invitation, préférant aller arpenter les pavés spinaliens, le représentant reste serein : « Le mouvement est populaire et c'est là l'essentiel. De notre côté, nous continuerons à travailler dans une logique intersyndicale.

Ensuite, chacun verra. »

A grands coups de slogans et de musique révolutionnaire, emmené par les représentants locaux de la CGT (BSN, Nestlé, MVM, Manuest), le cortège a traversé la cité pendant deux bonnes heures avant de rejoindre son point de départ à la gare. La boucle était bouclée. Ah, j'allais oublier. Preuve que la manif vittelloise était plutôt bon enfant, syndicats et police étaient d'accords sur le nombre de manifestants : 350. Fait plutôt rare qui mérite d'être signalé.

Séb.C.



ts ne veulent pas relâcher la pression sur le



M'sieur Gaultier, c'est pour la saignée...



De la part de Serge

Vous pouvez rouler tranquille, on les a invité à notre spectacle





À bientôt !



L'actu faits divers



Il demande une "petite inflation" à Dati

Un Dromois a passé 48h en garde à vue pour avoir envoyé "un mail explicite" à Rachida Dati.

À quand les lettres de cachet, et la Bastille ?